



7月 ほげんだより

2021年7月
緑の家保育園

梅雨で蒸し暑い日があったり、肌寒いような日があったり、天気が変わりやすいこの時期は体調を崩しやすいので衣服の調節など注意していきましょう。園で大流行していたRSウイルスの流行は終息しました。7月は水遊びが本格的に始まりますので、体調を整え楽しい夏遊びができるようにしていきたいですね。

夏に多い感染症…

ウイルス感染によって起こる病気です。感染力も強いので、必ず受診をして医師の診断を受けましょう。

ヘルパンギーナ

突然の高熱と喉の痛み、口の中の水ぼう、口内炎が特徴です。症状が軽ければ1～4日くらいで解熱します。



プール熱

プールで感染することもあり、高熱が3～5日くらい続き、喉の痛み、目の充血やかゆみなど結膜炎のような症状も出ます。食事は消化のよい物を食べましょう。



手足口病

手の平、足の裏、口の中に水ぼうがで、発熱することもあります。食事は喉越しのよい物を食べましょう。



流行性角結膜炎

目が腫れ、充血し、普段より多く目やにや涙が出ます。周りの人への感染源となるので、タオルは共有しないようにしましょう。

虫よけについて



先月のほげんだよりでも虫よけ対策についてお願いしましたが、再度お知らせです。午前中の虫よけ対策はご自宅をお願い致します。貼るタイプ（虫よけパッチ等）やリング等の虫よけは、安全上ご遠慮いただいておりますのでご了承ください。午後は外に出る際、事前のアンケートに従い園で虫よけを使用します。かぶれなど使用できない場合はご連絡ください。

水遊びが始まりました！

水遊びを行う日は、子どもたちの体調を把握するため、必ずコドモンのプールの項目を入力してください。天候や登園後の体調によっては水遊びをしないこともあります。ご理解の程、宜しくお願いいたします。夏ならではの遊びをたくさん満喫して暑さに負けない身体づくりをしていきましょう！

